

L'encart

Juillet/Août 2017

ISDE International Six Days of Enduro

Les 28 et 29 août prochains, une course internationale de motos enduro passera par notre commune. 750 pilotes de 30 nationalités suivront le circuit les Landes, la Lande haute (chemin), le Mas (chemin), la traversée de la D73, le chemin du Got, la traversée de la D8 direction le Cheyrol par le GR46. Passage de 8h à 12h et de 14h à 18h pour le retour. Point spectaculaire : la montée du GR46 au Cheyrol vers 14h.



Découverte des métiers à l'école

Au cours de cette année scolaire, les élèves de petite, moyenne et grande section de maternelle ont travaillé sur le métier de pompier qui a un pouvoir de fascination auprès des enfants. L'aboutissement de ce travail nous a permis de recevoir à l'école Monsieur Coulie (papa de Clément), pompier professionnel, expliquant aux élèves de maternelle, les réflexes à avoir lors d'une situation grave. Puis, afin de concrétiser les notions abordées cette année, nous nous sommes rendus à la caserne des pompiers de Brive, toute la matinée, ce mercredi 28 juin. Nous remercions Monsieur Coulie de nous avoir reçus et d'avoir pris du temps sur ses repos pour nous présenter son lieu d'exercice et le matériel utilisé. Tous les élèves ont pu utiliser la lance d'incendie et ont apprécié de pouvoir assister au déploiement de la grande échelle. Peut-être aurons-nous de futures vocations !

Maîtresse Edith

